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Sessão ordinária de 26 de fevereiro de 2025 

ATA Nº 1/25 

----- Aos vinte e seis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, na sala 

da Assembleia Municipal, na localidade de Redondo, teve lugar uma sessão ordinária da 

Assembleia Municipal, sob a presidência do Senhor José Luís Nunes Marques Mónica, 

Presidente da Assembleia Municipal, sendo a restante mesa composta ainda pela 

Senhora Ana Carla Galito Vieira de Carvalho e pelo Senhor Pedro Miguel Nunes Panaça.  

----- Eram vinte horas e trinta minutos, quando o Senhor Presidente da Assembleia 

Municipal de Redondo, José Luís Nunes Marques Mónica, deu início aos trabalhos da 

sessão. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Depois de efetuada a chamada verificou-se a presença dos seguintes membros: 

José Luís Nunes Marques Mónica (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP); 

João António Parreira Canha (MICRE); Ana Mafalda de Sousa Molefas Coelho da Gama 

(Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP); Diogo Miguel Perdigão Amélio (Uma 

Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP); Mariana Rosa Gomes Chilra (CDU); 

Domingos Alberto Saraiva Boavida (MICRE); Nuno Miguel Cochicho Rosa Grilo Festas 

(MVR); Manuel Guerreiro Martins (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP); 

Ana Carla Galito Vieira de Carvalho (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP); 

Ana Carolina Isabel Murteira (MICRE); Pedro Miguel Nunes Panaça (Uma Nova Atitude - 

Coligação PPD/PSD - CDS-PP); Ana Mafalda Martins Gonçalves Pedro Rebocho (Uma 

Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP); Sérgio António Carvalhal Ramos (MICRE); 

Maria Eduarda do Amaral Sequeira Tavares Rumiz (MVR); José Carlos Ramalhinho 

Cidade (Presidente da Junta de Freguesia de Redondo) e Henrique Duarte Caeiro 

Pereira (Presidente da Junta de Freguesia de Montoito). -----------------------------------------

----- Foram justificadas as faltas dos membros David José Matos Sarinhas (CDU) e 

Elisabete Piedade Falé Rainho (MICRE). ------------------------------------------------------------- 
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Do Executivo Municipal estiveram presentes o Senhor Presidente da Câmara Municipal, 

David Manuel Fialho Galego e os (as) Senhores (as) Vereadores (as) Maria Inácia Pulido 

Cachopas, Pedro Rui Palmeiro Roma, Carla Cristina Ferreira Figueiras e David Manuel 

Palma Grave. ------------------------------------------------------------------------------ 

----- Declarada aberta a sessão, com a seguinte Ordem do Dia: --------------------------------- 

 

1. Informações 

2. Apreciação da Informação sobre a Atividade Municipal 

3. Informação sobre a Situação Financeira do Município 

4. Informação de Compromissos Plurianuais Assumidos 

5. Orçamento Participativo 2026 

6. Locação Financeira (leasing) – Aquisição de Viatura Retroescavadora 

 

 

 

Período antes da ordem do dia 

 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

começou por cumprimentar todos os eleitos da Assembleia Municipal, do MICRE, CDU, 

MVR e da Coligação PPD/PSD-CDS/PP – Uma Nova Atitude, o Senhor Presidente da 

Junta de Freguesia de Montoito, o Senhor Presidente da Junta de Freguesia de 

Redondo, o Senhor Presidente da Câmara e os Senhores Vereadores, a senhora 

secretária da Assembleia Municipal, os funcionários presentes que asseguram a 

transmissão da Assembleia Municipal e todo o público presente na sessão. ----------------- 
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Apreciação e votação da ata 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

pôs à apreciação dos membros presentes a ata nº 5/2024, da sessão ordinária de 18 de 

dezembro de 2024. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Não havendo propostas de alteração, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

informou que, nos termos do disposto no nº 3, do artigo 34º do Decreto-Lei nº 4/2015 

(CPA), de 07 de janeiro, na sua redação atualmente em vigor, não participam na 

aprovação da ata os membros que não tenham estado presentes na reunião a que ela 

respeita. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A ata foi aprovada por unanimidade e em minuta. -------------------------------------------- 

 

Intervenções no período Antes da Ordem do Dia 

 

 ----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao eleito Nuno Festas (MVR). ---------------------------------------------------------- 

----- O eleito Nuno Festas (MVR) cumprimentou os presentes, e questionou o senhor 

Presidente da Câmara se tinha por hábito visitar a Escola Municipal de Redondo. ---------

----- Disse que ficava satisfeito de ver o senhor Presidente, nas redes sociais, dizer que o 

Município gozava de boa saúde financeira. -------------------------------------------------------- 

----- Na continuação do uso da palavra, questionou o senhor Presidente da Câmara 

sobre a falta de água quente no pré-escolar. --------------------------------------------------------- 

----- Questionou também o senhor Presidente da Câmara sobre a falta de 

funcionamento do bebedouro que está no recreio. ------------------------------------------------

----- Questionou também como é que se aquecia a água para lavar a loiça no refeitório. -

----- Referiu também o problema da caldeira de água quente no pavilhão. ------------------- 

----- Referiu também que havia necessidade de se arranjar o passadiço existente no pré-

escola. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------



 

MUNICIPIO DE REDONDO 

Assembleia Municipal 

Página 4 de 15 

Ata n.º 1 - reunião de 26 de fevereiro de 2025 

----- Na continuação, disse que existia uma casa de banho no corredor do pré-escolar 

que estava fechada há imenso tempo. -----------------------------------------------------------------

----- Finalizou, dizendo que queria deixar um agradecimento à Freguesia de Redondo 

pelo auxilio que tem dado ao pré-escolar. ------------------------------------------------------------ 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra à eleita Ana Murteira (MICRE). -------------------------------------------------------- 

----- A eleita Ana Murteira (MICRE) interveio para questionar o senhor Presidente da 

Câmara sobre o quiosque de Montoito, porque o mesmo se encontra todo destruído. ---

------------------------ Referiu que o mesmo parque merecia umas casas de banho. -----------

------------------------ Questionou o senhor Presidente da Câmara se estaria pensada 

alguma passadeira para o Centro Escolar de Montoito. ------------------------------------------- 

----- Referiu que não está sinalizada a placa de fim de localidade de quem se desloca no 

sentido Montoito para Redondo. ------------------------------------------------------------------------

--------------- Questionou também o senhor Presidente sobre uma licença não válida de 

uma carrinha de transporte de crianças da Câmara. ----------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra à eleita Mariana Chilra (CDU). -------------------------------------------------------- 

----- A eleita Mariana Chilra (CDU), cumprimentou os presentes e questionou o senhor 

Presidente da Câmara sobre o estado do projeto da rua Fialho de Almeida, e o que 

estava previsto em relação ao realojamento das famílias. ----------------------------------------

----- Por último, questionou também o senhor Presidente se tinha efetuado alguma 

diligência junto das restantes forças políticas de negociação para a aprovação do 

orçamento. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra à eleita Ana Carla Carvalho (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-

PP). -------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A eleita Ana Carla Carvalho (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP), 
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interveio para referiu algumas obras efetuadas pela Câmara, tendo enumerado o 

lançamento do concurso público da extensão de saúde de Santa Susana, assim como o 

lançamento do concurso público do centro de recolha de animais. A inauguração do 

Centro Pastoril de Redondo, o espaço de “Cowork” em Montoito, e espelho de água em 

Montoito. Referiu também a intervenção no inicio do mandato na estrada que liga 

Montoito à Vendinha e as melhorias no pavilhão gimnodesportivo em Montoito. ---------

------- Quis colocar uma questão, se Montoito seria a freguesia abandonada como era 

referido pelo MICRE. ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Questionou também se não tinha sido um bom trabalho do executivo em relação à 

estrada que liga Montoito à Vendinha, assim como a estrada que liga Santa Susana a 

Évora. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao senhor Presidente da Freguesia de Montoito, Henrique Pereira. ---------

----- O Presidente da Freguesia de Montoito, Henrique Pereira cumprimentou os 

presentes e iniciou a sua intervenção, dizendo que a Freguesia de Montoito tinha 

efetuado uma obra e que tinha apresentado a fatura à Câmara e que continuava à 

espera do pagamento. Referiu que os acordos verbais também são para cumprir. -------- 

Questionou para quando a abertura do “Cowork” em Montoito. ------------------------------ 

Na continuação da palavra disse que não achava justo ainda existirem associações que 

tenham que pagar o IMI. --------------------------------------------------------------------------------- 

Referiu que o senhor Presidente da Câmara tinha referido numa Assembleia que a luz 

do Montoito Sport Clube já tinha sido alterado o contrato da mesma, disse que o 

mesmo não era verdade. ----------------------------------------------------------------------------------

--------------- Disse também que a limpeza do campo do Montoito Sport Clube era 

competência da Câmara, e que não estava a ser efetuada. ---------------------------------------

---------------------- Na continuação da palavra, questionou qual o ponto de situação do 

parque de caravanas. --------------------------------------------------------------------------------------
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-------------------- Questionou para quando a retirada da água do estaleiro. --------------------

-------------------- Quis sugerir a abertura dos estaleiros no sábado de manhã para os 

munícipes poderem depositar os monos. ------------------------------------------------------------- 

----- Para finalizar, disse ao senhor Presidente da Câmara para quando fizesse um novo 

filme para nas redes sociais da nova extensão do centro de saúde de Montoito, fizesse 

também uma filmagem do lago do parque de Montoito. ----------------------------------------- 

---- O senhor Presidente da Freguesia de Montoito apresentou a seguinte 

recomendação; 

 

MONTOITO 

FREGUESIA DE MONTOITO 

RECOMENDAÇÃO PELA REQUALIFICAÇÃO DA ESTRADA MUNICIPAL 513 

 

A Estrada Municipal 513, que atravessa importantes áreas da nossa freguesia, tem sido 

um ponto de preocupação para todos os que a utilizam regularmente, seja para o 

transporte de mercadorias, a deslocação de alunos e trabalhadores ou para a 

mobilidade em geral. A sua condição atual compromete a segurança dos que nela 

circulam e dificulta o desenvolvimento local e a atração de investimentos. 

Perante esta realidade, vimos por meio desta, apresentar a presente Recomendação, 

com o objetivo de assegurar condições adequadas de tráfego, reduzir os riscos de 

acidentes e melhorar a infraestrutura de transporte da região. 

Considerando que: 

1. A estrada apresenta diversas imperfeições, como buracos e falhas no asfalto, que 

aumentam significativamente o risco de acidentes. A requalificação torna-se urgente e 

necessária para garantir a segurança de automobilistas, pedestres e ciclistas. 2. A 

estrada Municipal 513 é um eixo importante para a ligação entre as duas localidades 

(Vendinha e Montoito), sendo essencial para o acesso a diversas zonas. A falta de 
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manutenção adequada prejudica a circulação de pessoas e mercadorias, 

comprometendo a economia local. 

3. Uma estrada bem conservada contribui para a valorização das áreas circundantes, 

facilita o acesso de turistas e potenciais investidores e melhora a qualidade de vida de 

quem reside e trabalha na região. 

4. A requalificação não se deve limitar a um simples recapeamento, mas basear-se com 

soluções modernas e sustentáveis, com a utilização de materiais adequados e técnicas 

que garantam a durabilidade da via, minimizando a necessidade de manutenções 

frequentes. 

Recomendamos à Câmara Municipal de Redondo que em parceria com a Câmara 

Municipal de Évora, desencadeiem os mecanismos necessários para a requalificação da 

Estrada Municipal 513. 

A requalificação da Estrada Municipal 513 é uma necessidade urgente e estratégica 

para o bem-estar de toda a população. A sua concretização beneficiará diretamente a 

segurança, a economia local e o desenvolvimento sustentável da região. 

Neste sentido, a Junta de Freguesia de Montoito vem, pela presente recomendação, 

propor que a Assembleia Municipal de Redondo delibere: 

•Recomendar à Câmara Municipal de Redondo, a elaboração de um levantamento 

técnico detalhado das condições atuais da Estrada Municipal 513, para identificar os 

pontos mais críticos e as necessidades urgentes de intervenção; 

 A intervenção da Câmara Municipal de Redondo junto da Câmara Municipal de Évora, 

por forma a tomar as devidas diligências para que a requalificação da Estrada 

Municipal 513 se desencadeie rapidamente. 

Após aprovação deste documento, dar conhecimento: 

 Ministério das Infraestruturas 

 Infraestruturas de Portugal S.A. 

 Câmara Municipal de Redondo 
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 Câmara Municipal de Évora 

 Assembleia Municipal de Évora 

 Comunicação Social Local 

 

Declaração de Voto  

Ana Mafalda Gama (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP) 

“Os eleitos da UNA decidem abster-se no voto desta recomendação apresentada aqui 

pelo presidente da junta de Freguesia de 

Montoito por a mesma nos suscitar uma série de dúvidas nomeadamente a sua 

legalidade, que em seguida elencamos; 

Em primeiro lugar queremos frisar que nós os eleitos da UNA já por diversas vezes, 

nomeadamente no mandato anterior reiteramos aqui a nossa preocupação com o 

estado desta e de outras estradas que servem Freguesia de Montoito. É aliás facilmente 

comprovável consultando as atas e as intervenções, nomeadamente do eleito Diogo 

Amélio. Não nos recordamos de durante todo este tempo o senhor presidente da junta 

de Freguesia de Montoito ter proposto algum uma recomendação neste sentido. 

Estamos obviamente solidários com os fregueses de Montoito como, aliás é patente nas 

inúmeras intervenções que efetuamos neste e no mandato anterior e reforçamos que o 

objeto tratado aqui é merecedor da nossa melhor atenção. Mais uma vez alertamos em 

assembleias anteriores para o estado desta e de outras estradas que servem a freguesia 

de Montoito como disposto no texto da recomendação. 

Parece a mesma ter sido aprovada por unanimidade na reunião do executivo de junta na 

data de 10 de fevereiro do presente ano. Se consultarem cabeçalho podem facilmente 

comprovar. A junta é o órgão executivo da Freguesia 

que tem na sua Assembleia de Freguesia o órgão deliberativo que terá a competência de 

aprovar uma recomendação do género sobre o assunto aqui tratado.  
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A nosso ver esta recomendação não se reveste de legalidade necessária, uma vez que 

não foi retificada na Assembleia de Freguesia. 

A freguesia é composta pelo executivo da junta de Freguesia e pelo executivo da 

Assembleia de Freguesia e esta apropriação da entidade de Freguesia pelo senhor 

presidente da junta é abominável é uma questão política e não de defesa da população. 

Mais relembramos que neste mandato é a primeira vez que se fala no assunto sendo 

que existem outras estradas que apresentam problemas. A estrada Falcoeiras/caridade 

que também está com problemas, mas que não foi alvo desta recomendação. Esta 

estrada não faz parte da Freguesia? É de menor importância? É a câmara de Reguengos 

diferente da Câmara de Évora? Como se explica este tratamento diferencial? O senhor 

presidente da junta é eleito há mais de 10 anos e não me recordo recomendações 

semelhantes. Saberá o senhor presidente da junta que a freguesia tem direitos próprios 

e que uma recomendação do género aprovada 

corretamente ou seja na Assembleia de junta nem sequer precisa de vir à Assembleia 

Municipal.  

Qual é o intuito? É incitar a população contra o Executivo Municipal quando a freguesia 

tem competências próprias para aprovar recomendações e disseminá-las por quem lhe a 

prover. Saberá o senhor presidente da junta as competências e direitos que lhe confere o 

cargo para o qual foi eleito? Recordamos também que como já foi dito anteriormente 

pelo senhor presidente da Câmara que encetou com o senhor presidente da Câmara 

Municipal de Évora todos os esforços para recuperar uma parte da estrada que serve os 

fregueses nomeadamente Santa Susana. O senhor presidente da junta falou com os seus 

homólogos da união de freguesias de São Manços e São Vicente do Pigeiro ou de 

Reguengos de Monsaraz? Tentou encetar esforços para que os mesmos junto dos seus 

municípios procurassem resolver ou mitigar os problemas Associados a estas estradas? 

Não precisa de responder senhor presidente, não o fez.  
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Conjuntamente com esta recomendação/Moção que aqui trouxe é apenas e só uma 

arma de arremesso político e mal executado, e que denote uma fantochada política que 

em nada demonstra preocupação com os seus fregueses. E nem vale a pena falar muito 

na suposta petição que a junta levou a cabo na qual o senhor presidente eleito há mais 

de 10 anos não os pressupostos legais cumpria se não tivesse sido alertado por uma das 

nossas freguesas a respeito. Mais, solicitamos esclarecimentos por escrito, em resposta 

aos eleitos de uma nova atitude via o senhor presidente da Assembleia municipal sobre 

os trâmites que o processo seguiu nos órgãos da Freguesia, nomeadamente à aprovação 

da mesma recomendação nas atas das reuniões ordinárias do executivo da junta ou da 

Assembleia de Freguesia. E também nos indagamos com pode o senhor presidente da 

Freguesia com tanta obra a ser feita na sua Freguesia, como já por diversas vezes aqui 

foi relatado ainda hoje anteriormente, comete a imprudência de votar contra um 

orçamento Municipal. 

Por tudo exposto anteriormente, não podem estes eleitos em sã consciência aprovar um 

texto ou uma recomendação ou uma Moção deste género e com este conteúdo. 

Termino reiterando senhor presidente o seu populismo combate-se com competência e 

desse lado está o populismo e deste lado está a competência.” 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao Senhor Presidente da Câmara David Galego. ----------------------------------

----- O Senhor Presidente da Câmara David Galego, cumprimentou os presentes e 

respondendo ao eleito Nuno Festas (MVR), disse em relação à caldeira do pavilhão, a 

mesma estava a ser substituída por uma nova, num investimento de dez mil euros. ------

----- Em relação à casa de banho, disse que havia uma de adultos que estava por 

arranjar. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Na continuação da palavra, disse que no parque da vigia tinham sido efetuadas a 

substituição das luminárias. ------------------------------------------------------------------------------

----- Em relação à água quente, disse que não havia memória de haver água quente no 
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pré-escolar. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Em relação à água quente da cantina, disse que as máquinas para fazerem pré-

lavagem tinha que ser com água fria, mas que na lavagem as máquinas aqueciam a 

água. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Em relação à caldeira da Parque Escolar, disse que a câmara irá assumir essa 

substituição se a Parque Escolar não fizer a mesma, mas que tinha tido o compromisso 

que a mesma iria assumir essa despesa e também do forno. ------------------------------------

----- Em relação à situação do passadiço, disse que não era uma situação de reconhecida 

importância. --------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Em relação ao bebedouro do recreio, disse que o mesmo precisava de um ramal de 

água novo. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Respondendo à eleita Ana Carolina Murteira (MICRE), disse que em relação ao 

quiosque tem sido um assunto que não se tem dado seguimento, mas que em relação 

às casas de banho disse que era para se fazerem, e que já tinha passado essa 

informação ao gabinete técnico. ------------------------------------------------------------------------

----- Referiu também que tinha sido este executivo que fez todas as instalações 

sanitárias. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Em relação à passadeira junto à Escola de Montoito, agradeceu a recomendação. – 

----- Em relação à placa de fim de localidade, agradeceu também a recomendação. -------

----- Em relação à licença da carrinha, disse que, ou não tinha sido efetuada a renovação 

atempadamente ou não estava disponível dentro da viatura. -----------------------------------

----- Respondendo a eleita Mariana Chilra (CDU) e em relação à rua Fialho de Almeida 

disse que o projeto estava praticamente pronto. ---------------------------------------------------

----- Em relação ao realojamento, disse que haverá verbas para essa vertente, 

nomeadamente o aluguer de casas. --------------------------------------------------------------------

---- Em relação ao orçamento, disse que ainda não tinha tomado diligências para novas 

negociações. --------------------------------------------------------------------------------------------------
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---- Referiu também que não havia falta de investimento. ----------------------------------------

---- Em relação aos arranjos de estradas, disse que faltavam fazer pequenos arranjos de 

betuminoso, e que a grande intervenção efetuada na estrada de Montoito/Vendinha 

tinha sido efetuada neste executivo. -------------------------------------------------------------------

---- Respondendo ao senhor Presidente da Freguesia de Montoito, Henrique Pereira 

(MICRE), disse que o Vereador Pedro Roma nunca disse para a Freguesia de Montoito 

fazer a obra e depois a Câmara pagava. ---------------------------------------------------------------

---- Em relação ao “cowork”, disse que faltava a cadeira ascensora para o primeiro 

andar. Disse que já tinha dado ordem para se fazer a pintura do espaço. --------------------

---- Em relação às sociedades, disse que todas eram apoiadas da mesma forma. -----------

---- Em relação ao parque de caravanas, disse que o projeto estava praticamente 

finalizado. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

 

Informações 

 

----- A Assembleia Municipal de Redondo tomou conhecimento da correspondência 

recebida. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Apreciação da informação sobre a atividade municipal 

 

----- Não havendo pedidos de intervenção, a Assembleia Municipal de Redondo 

apreciou a informação sobre a atividade municipal para o período compreendido entre 

01 de dezembro e 31 de janeiro de 2025. ------------------------------------------------------------- 

 

Informação sobre a situação financeira do Município 
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---- Não havendo pedidos de intervenção, a Assembleia Municipal de Redondo apreciou 

a informação financeira do Município. ----------------------------------------------------------------- 

 

Informação de compromissos plurianuais assumidos 

 

---- Não houve compromissos plurianuais assumidos para o período transcorrido entre 

as Assembleias. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Orçamento Participativo 2026 

 

---- Não havendo pedido de intervenções, a Assembleia Municipal de Redondo 

deliberou por maioria e em minuta aprovar com o voto de abstenção do membro 

Henrique Duarte Caeiro Pereira (Presidente da Junta de Freguesia de Montoito), a 

proposta do Orçamento Participativo 2026. ---------------------------------------------------------- 

 

Locação Financeira (leasing) – Aquisição de Viatura Retroescavadora 

 

---- Não havendo pedido de intervenções, a Assembleia Municipal de Redondo 

deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a Locação Financeira (leasing) – 

Aquisição de Viatura Retroescavadora. ---------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

Período de intervenção do Público 

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica 

deu a palavra ao senhor Carlos Miguel Marques para intervir. ---------------------------------- 
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----- O senhor Carlos Miguel Marques cumprimentou os presentes e interveio para 

referir que uma situação sobre um esgoto na sua propriedade, que aparentemente 

estava resolvida, mas a situação voltou e tinha um esgoto a correr a céu aberto para o 

seu terreno. Disse que tinha informado o senhor Presidente da Câmara através de um 

email da situação e que a Câmara se descarta de qualquer responsabilidade. --------------

---- Questionou quem é que vai fazer a limpeza do terreno. -------------------------------------

---- Quis referir também que a estrada Montoito/Vendinha o problema dos buracos 

tinha a ver com a passagem de camiões. --------------------------------------------------------------

---- Na continuação da palavra, questionou se a Câmara estava a ter algumas diligências 

em limitar os olivais super intensivos.     

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques deu a 

palavra ao senhor Sérgio Valente para intervir. ------------------------------------------------------

---- O senhor Sérgio Valente cumprimentou os presentes, e questionou o senhor 

presidente da Câmara sobre a obra da rua Fialho de Almeida, que para se obter 

financiamento a cem por cento a obra teria que estar concluída em 2026, e que cada 

bloco de habitações demoraria cerca de um ano a construir, como é que a Câmara 

conseguiria ter a mesma obra pronta. ----------------------------------------------------------------- 

---- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao Senhor Presidente da Câmara David Galego. ----------------------------------

---- O senhor Presidente da Câmara David Galego respondendo ao senhor Carlos 

Marques, disse em relação ao assunto que tinha estado com três técnicos das Águas do 

Vale do Tejo, que tinham ajudado a redigir o documento que tinha sido enviado. Disse 

que a Câmara não se desligava das responsabilidades que poderia ter, mas que eram 

muito poucas, e que a responsabilidade eram da empresa que gere em alta. ---------------

------- Em relação à limpeza da ribeira disse que em perímetro urbano era da 

responsabilidade das Câmaras e em perímetro rural era dos proprietários confinantes. -

----- Em relação à degradação da estrada Montoito/Vendinha, disse que o 
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desenvolvimento económico também trazia destas coisas. --------------------------------------

----- Respondendo ao senhor Sérgio Valente, disse que a obra da rua Fialho de Almeida 

era falada muitas vezes, mas que ter 36 habitações para dar dignidade a famílias a 

custos acessíveis esta obra tinha que seguir em frente e arriscar-se.  

ENCERRAMENTO 

----- Nada mais havendo a tratar nesta sessão, eram 23 horas e 30 minutos, o Senhor 

Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, deu por 

encerrada esta sessão, a presença de todos. -------------------------------------------------------- 

E eu, Jorge Manuel Farófia Portel, coordenador técnico, redigi a presente ata, que 

depois de lida e aprovada integralmente na sessão seguinte, será assinada por mim e 

pelo Presidente da Assembleia Municipal de Redondo. ------------------------------------------- 

 

 

O Presidente da Assembleia Municipal de Redondo, 

 

 

 

 O Secretário,  
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